

UN RESEAU INTERNATIONAL

Fondé en 1977, ENGEL & VÖLKERS est l'un des plus grands groupes immobilier spécialisés dans la vente de biens résidentiels et commerciaux haut de gamme.

Présent dans 36 pays avec plus de 1100 agences à travers le monde et 40 nationalités différentes, le groupe ENGEL & VÖLKERS vous accompagne tout au long de vos projets immobiliers.

Qu'il s'agisse de l'achat, d'un appartement, d'une maison de ville ou en bord de mer, d'un manoir à la campagne, d'un haras... nos équipes sont disponibles pour vous guider dans vos nouveaux et futurs projets de vie.

DES CHIFFRES CLES

36 pays,
1 100 agences,
16 000 collaborateurs,
1,2 milliards de chiffre d'affaires,
1 académie de formation continue,
20% de progression du CA en 2025



AN INTERNATIONAL NETWORK

Founded in 1977, ENGEL & VÖLKERS is one of the largest property groups specialising in the sale of high-end residential and commercial properties.

With a presence in 36 countries, over 1,100 branches worldwide and staff from 40 different nationalities, the ENGEL & VÖLKERS group supports you every step of the way with your property projects.

Whether you're looking to buy a flat, a townhouse or a property by the sea, a country manor or a stud farm... our teams are on hand to guide you through your new and future life plans.

KEY FIGURES

36 countries,
1,100 branches,
16,000 employees,
1.2 billion in turnover,
1 continuing professional development academy,
20% growth in turnover by 2025